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這幾天，慈世平即將加盟四川男籃的消息
甚囂塵上。四川隊董事長周仕強在接受

內地傳媒查詢時也間接證實了這一消息。
「雖然他現在已經不在當打之年，但他的技
術和經驗真的非常強，打CBA絕對足夠
了。」他說：「雖然還沒有正式簽約，但是
雙方已經達成了協議，在合同的細節商定之
後，我們就會與阿堤斯（慈世平）簽約。」
在美國進行了長達3天的試訓之後，四川

男籃對慈世平的表現非常滿意，雖然慈世平
今年年底將年滿35歲，但是狀態卻相當不
錯，周仕強表示：「他的體能很不錯，而且
三分很準。他自己也有一定的要求，這個夏
天練得很苦，已經瘦了很多了。另外，他將
會在 9月前來成都，帶一下球隊的年輕
人。」

看中川隊季後賽希望渺茫
周仕強承認，慈世平要價不低：「他的工

資肯定超過了去年的哈達迪，但是考慮到他
是（NBA）全明星球員，價錢還算合適。」

有消息人士透露，慈世平選擇四川男籃是
看中了該隊季後賽希望渺茫，這樣他便可在
中國賽季結束之後返回美國，等待NBA球
隊的召喚。
有「壞孩子」之稱的慈世平，1999年被
芝加哥公牛選中，進入籃球殿堂NBA；
2003-04賽季効力印第安納溜馬，協助球隊
取得賽季61勝的驚人戰績，並且因此獲選
進入全明星陣容。2008年因加盟侯斯頓火
箭，與姚明、麥基迪組成三巨頭組合而在中
國知名度大增，成為多家中國企業的代言
人。2009-2010賽季，他再以其強悍的防守
幫助洛杉磯湖人奪得總冠軍。但此後，慈世
平競技狀態急劇下滑，在2012-2013賽季被
湖人裁掉；其後他加盟紐約人，今年2月再
被紐約人裁掉。
慈世平昨在個人Twitter寫道：「新賽季

我會為中國改名！！！！你們大家會愛上這
個名字的。」很明顯，他已做好來中國打球
的準備。

■香港文匯報記者 陳曉莉

繼馬貝利、麥基迪之後，又一位NBA全

明星球員即將加盟中國男籃職業聯賽

（CBA），這就是現年 34歲的慈世平

（原名阿堤斯）。據內地傳媒消息，慈

世平將與四川男籃簽下一份為期1年

價值143萬美元（約1,108萬港元）

的合約，若消息屬實，這將意味着

慈世平有望成為 2014-15 賽季

CBA收入最高的外援。

中國男足國家隊主教練艾倫佩連表示，中國
球員具備讓國家隊世界排名進入亞洲前五的素
質，他計劃在下一次世預賽開打前的2016年
實現這個目標。
當日下午，佩連受邀到法國駐華大使館出席

首次落戶中國的法國超級盃的新聞發佈會。會

後，他是接受了本社記者的獨家專訪。
佩連說，在今年6月的世界盃期間，國足進行
了集訓和3場國際熱身賽，那是自他上任以來
「第一個評估年輕球員的訓練營」。其中，在法
國人正式執教的第一場比賽中，「佩家軍」首發
派出5名第一次入選國家隊的新人並最終以2：0

戰勝歐洲弱旅馬其頓。隨後，國足在第二場較量
中大規模輪換陣容，以0：0悶和馬其頓，並最
後在收官戰中以1：3不敵馬利隊。
成績看起來並不好，但佩連表示：「我認可

球員們的態度，他們努力踢出最佳狀態。時間
還很短，這是一個好的開始。隊伍建設需要延
續性，同一支球隊還要繼續磨合，當然會有新
人不斷加入。」
明年年初舉行的亞洲盃賽，將是佩連上任後

接受的第一次考驗。他坦言，屆時的澳洲之行
會是「一個巨大挑戰」。「確實，很快了，還
有6個月左右，挑戰是肯定的。但我的目標是
那（亞洲盃）之後的一年中，我們要能夠達到
亞洲前五的水準。因為球員具備這樣的素質，
我們要準備好迎接挑戰。」
自今年2月上任後，佩連深知他最重要的任
務是帶隊打入2018年世界盃的決賽圈。因
此，他強調，亞洲前五的目標必須設定在
2016年：「我在過去三周訓練中，考察了運
動員面貌、精神、技術等條件，並針對性地進
行訓練。而在整體的一個訓練方案後，他們的
短期目標是進入到亞洲前五行列，然後才能爭
取世界盃的資格。」 ■新華社

國足洋帥：2016進亞洲前五
北京申辦冬奧標識
昨天上午亮相。據內
地傳媒報道，標識以
中國書法——「冬」
字為主體，將抽象的
滑道、冰雪運動形態
與書法巧妙結合，人
書一體，天人合一；
冬字下方的兩點順勢
融為2022，生動自然。標識既展現了冬
季運動的活力與激情，更傳遞出中國文
化的獨特魅力。
2013年11月3日，中國奧委會正式致

函國際奧委會，提名北京市為2022年冬

奧會申辦城市，由北京
市承辦冰上項目的比
賽，北京市延慶縣和河
北省張家口市崇禮縣承
辦雪上項目的比賽。競
爭城市還有挪威的奧斯
陸和哈薩克的阿拉木
圖。2015年1月，各候
選城市將提交最終申辦

報告；2015年 7月，在馬來西亞吉隆
坡舉行第 127 屆國際奧委會全體會
議，將投票產生2022年冬奧會的舉辦
城市。

■香港文匯報記者 陳曉莉

北京申辦冬奧標識公布

前 NBA 全明星球
員、又是姚明前隊友
的慈世平有望加盟四
川男籃，令前來CBA
淘金的姚明前隊友有
逾十位之多，「姚明
效應」可見一斑。
姚明征戰 NBA 期

間，內地各大電視媒
體加大對侯斯頓火箭的轉播力度，九年時間，球迷們對姚明
的隊友耳熟能詳。正因為如此，「姚明前隊友」引發中國俱
樂部經理以及球探們的關注，從而向這些人拋出橄欖枝。
2008-09賽季，前火箭球員威爾斯加盟山西男籃，及後史域

治、艾斯頓、法蘭斯、布魯克斯等人也紛紛趕赴中國聯賽。
不過，將「姚明效應」發揮到極致的要數曾七次入選全明

星陣容、兩屆NBA得分王麥基迪（T-MAC）。2012年，
T-MAC落戶青島雙星，成為當時最大新聞。「MM（MAC／
MING）組合，前火箭巨星，中國球迷的偶像」等，一系列榮
銜都和姚明不無關係。與麥基迪一樣，一些前火箭球員因曾
和姚明並肩作戰而對中國尤具好感，因此也更容易吸引他們
來華。
儘管「壞孩子」從當年火箭時期的阿堤斯（Ron Artset）

變成如今的慈世平（Metta World Peace），但他是姚明隊友
的標籤仍在延續。 ■香港文匯報記者 陳曉莉
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青奧主媒體中心開放

位於南京奧林匹克體育中心的第
二屆夏季青年奧林匹克運動會主媒
體中心，昨對外開放開始試運行。
據了解，主媒體中心主要包括主新
聞中心和國際廣播中心兩大部分，
具體還劃分了媒體工作間、新聞發
布1廳、商業服務區等區域。各個
崗位的工作人員、青奧志願者全部
到崗，以飽滿的精神迎接全世界媒
體的到來。 ■中新社

中國男籃絕殺俄羅斯
「2014年斯坦科維奇盃洲際籃球

賽」昨晚在洛陽結束第二日角逐。
主場作戰的中國男籃憑藉李曉旭終

場前7秒的三分準絕殺，最終以
62：60險勝俄羅斯，喜獲兩連勝。
賽後主教練宮魯鳴表示：「這場比
賽非常重要，重要的是比賽的經
驗。隊員通過今天的比賽，有很大
的收穫，這種比賽對我們的鍛煉更
有意義。」根據賽程，中國隊今晚
將對陣本屆斯盃第3個對手─斯洛
文尼亞隊。

■香港文匯報記者 陳曉莉

王濛創業從商 不退役
因傷缺席今年的索契冬奧會，病

床上的短道速滑名將王濛萌生了創
業想法。今年6月27日，王濛體育
文化產業有限公司在黑龍江省七台
河市奠基。「滑冰不能滑一輩子，
要嘗試轉型，早晚要邁出下一
步，」王濛說。王濛的公司總投資
7,700萬元，一期主要以服裝生產、
加工、銷售為主，二期以生產冰
刀、冰鞋等體育器材為主。對於自
己的運動生涯，王濛表示，雖然腳
傷還在康復中，但仍沒退役打算，
爭取還能站在冰場上。 ■新華社
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作為中法建交五十周年其中一個
重要紀念活動，法國超級盃將於今
晚8時在北京工人體育館舉行，法
甲冠軍巴黎聖日耳門(PSG)對陣法國
盃冠軍甘岡。不過，大賽前夕，球
隊輕鬆練兵，還抽時間與中國的乒
乓奧運冠軍王皓進行了一場別開生
面的乒乓球對抗賽。
據新浪體育消息，31日，巴黎聖

日耳門球星卡雲尼及主教練白蘭斯
分別挑戰中國乒乓球奧運冠軍王
皓。比賽中，王皓以手機代替球
拍，並且只能打卡雲尼一側球枱的
一部分，最後王皓以一球小勝。卡

雲尼賽後說：「很高興能和中國的
世界冠軍交手。平時娛樂項目就有
乒乓球，我喜歡這項運動。」
之後在王皓的邀請下，主帥白蘭

斯披甲上陣，並且一出手即震驚四
座，他的發球很漂亮，而且還經常
打削球和下旋球，偶爾還抽球、殺
球，兩人你來我行，甚是精彩。
白蘭斯幽默地說：「儘管他（王

皓）非常非常厲害，但我還是找到了
一些弱點。」而王皓回敬道：「很高
興和他們切磋乒乓球，有機會我也要
到巴黎聖日耳門去練習我的足球。」

■香港文匯報記者 陳曉莉

PSGPSG將帥將帥打乒乓打乒乓 大戰大戰王皓王皓

■■麥基迪麥基迪（（左左））曾於曾於
20122012年効力青島雙星年効力青島雙星。。

■■青奧會主媒體中心開放青奧會主媒體中心開放。。新華社新華社

■■卡雲尼打乒乓球似模似樣卡雲尼打乒乓球似模似樣。。 新華社新華社

■■艾倫佩連艾倫佩連（（左二左二））在對馬其頓一在對馬其頓一
役指導中國球員役指導中國球員。。 新華社新華社

■■北京申辦北京申辦20222022年冬奧會標識年冬奧會標識。。

■■原名阿堤斯的慈世平於

原名阿堤斯的慈世平於20092009

年到訪內地
年到訪內地。。
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■■慈世平苦練三
慈世平苦練三

分球分球。。 資料圖片
資料圖片

■■20102010年慈世平年慈世平（（黃衫黃衫））助湖人助湖人
奪得奪得NBANBA總冠軍總冠軍。。 資料圖片資料圖片


